

Karibikflair im Mittelmeer

Neuer Direktflug von St. Gallen-Altenrhein nach Figari

(Dornbirn, 17. Oktober 2023) Die Südostküste von Korsika begeistert mit paradiesischen weissen Sandstränden und türkisblauen Meer. Lohnende Ausflugziele sind das historische Städtchen Bonifacio auf dem riesigen Kalksteinfels und das korsische Atmosphäre versprühende Porto-Vecchio. Ajaccio lockt zum Tagesausflug mit seinen Einkaufsgelegenheiten und Restaurants mit lokalen Spezialitäten. Wer gut zu Fuss ist, wird auf Wanderungen ursprüngliches Korsika im von Felszacken gekrönten Bavella-Massiv entdecken. Diese «Karibik im Mittelmeer» ist neu von Mai bis Oktober 2024 jeweils freitags direkt zu erreichen: Der Embraer170-Jet von People's mit 2-2 Bestuhlung und gepflegtem Bordservice benötigt dafür nur achtzig Minuten. Sowohl St. Gallen-Altenrhein wie auch Figari sind zwei überschaubar kleine Flughäfen ohne Stau und Stress. Rhomberg Reisen bietet in Süd-Korsika Unterkünfte in komfortablen Ferienwohnungen und -häusern sowie gehobenen Hotels. Die Pauschalreisen zu Frühbucherbedingungen bis 31.12 2023 schliessen Parkplatz am Flughafen, Flug, Mietwagen und Unterkunft ein. Buchungen sind bereits ab Ende Oktober möglich über www.rhomberg-reisen.com, telefonisch über die Nummer +43 5572 22420 und in jedem Reisebüro.



Wandern entlang dem Sandstrand von Palombaggia im Südosten Korsikas. (Foto: zVg)